

Mariä Himmelfahrt



Auf ein Wort...

**Selig ist die, die geglaubt hat,
dass sich erfüllt, was der Herr ihr sagen ließ.**

Lk 1,45

***Seid getröstet,
habt lebendigen Glauben
und feste Hoffnung.***

Angela Merici, Letztes Gedenkwort, S. 40

Foto:
Wiltrud Aachen-Niermann

Am 15. August feiern wir das Hochfest Mariä Aufnahme in den Himmel.

Kurz vor dem Feiertag machen sich in unserem Dorf Frauen der katholischen Frauengemeinschaft gemeinsam auf den Weg, um Kräuter und Blumen für Kräutersträuße zu sammeln, diese zu binden und sie dann am Feiertag zum festlichen Segensgottesdienst in die Kirche zu bringen.

Jedes Mal bin ich bei dieser Suche in der Natur von neuem fasziniert, wie sich der Blick auf das Kleine, Unscheinbare und sonst oft Unbeachtete richtet, und welche große Vielfalt an schönen und heilsamen Pflanzen einfach so am Wegesrand entdeckt werden kann. Die Schönheit der Pflanzen verweist uns auf die Schönheit Marias, die - wie es Michael Bangert formuliert - „schön ist, weil sie den Glanz Gottes in sich trägt und aus sich heraus strahlen lässt.“

An Mariä Himmelfahrt beten wir:

Herr, unser Gott, du hast Maria über alle Geschöpfe erhoben und sie in den Himmel aufgenommen.

An ihrem Fest danken wir dir für alle Wunder deiner Schöpfung. Durch die Heilkräuter und Blumen schenkst du uns Gesundheit und Freude. Segne du die Kräuter und Blumen.

Schenke uns auf die Fürsprache Mariens deine Gnade und Heil für Leib und Seele.

Laß uns zur ewigen Gemeinschaft mit dir gelangen und einstimmen in das Lob der ganzen Schöpfung, die dich preist in alle Ewigkeit durch deinen Sohn Jesus Christus. Amen.

Wiltrud Aachen-Niermann, Angelakreis Hersel